

《单词百科:armed是什么意思?armed怎么发音?armed的解释和用法》

英语单词armed是什么意思?armed怎么读?armed怎么发音?简答网为您整理了armed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



armed怎么读

armed的读音:[ɑ:md]

armed的意思

- 1、adj.武装的;有把手的;有防卫器官的;
- 2、v. “arm” 的过去式和过去分词;

armed的相关词组

- 1、armed with 用…武装起来, 装备有…的;
- 2、Armed to the teeth 武装到牙齿, 全副武装;

- 3、Armed Services 陆海空三军;
- 4、armed robbery 持械抢劫;
- 5、armed forces 陆海空三军;武装;军队;部队;
- 6、armed force 武装部队
- 7、armed conflict [法]武装冲突;
- 8、armed beam 加强梁;
- 9、short armed 短臂的;
- 10、armed combat [体]器械打;
- 11、armed interrupt 待命中断;
- 12、armed reconnaissance [军] 武装侦察;
- 13、armed conflicts 武装冲突;
- 14、armed state 待命状态;
- 15、armed sweep [电] 单扫;
- 16、armed tapeworm 有钩绦虫;

armed的近义词

- 1、**equipped** 装备的;
- 2、**fortified** adj.加强的;
- 3、**prepared** adj.有所准备的;愿意的;事先做好的;

armed的反义词

- 1、**armless** adj.无臂的, 无武器的, 无扶手的;
- 2、**unarmed** adj.未武装的;徒手的;(昆虫)无突的;

armed的双语例句

1、Most southern towns have suffered from the reckless depredation of the armed gang.

大多数南方城镇都遭受过这帮武装匪徒的鲁蛮掠夺。

2、Men armed with knives and clubs attacked his home.

一群手持刀棒的人袭击了他家。

3、Armed conflict may break out at any moment.

武装冲突有一触即发之势。

4、Warriors armed with bows and arrows and spears have invaded their villages.

佩带弓箭和长矛的武士闯入了他们的村庄。

5、Armed robbery and abduction have been on the increase countrywide.

持械抢劫和诱拐案的案发率在全国范围内都有所上升。

6、He will have been pleased by Marshal Yazov's assurance of the armed forces' loyalty.

当亚佐夫元帅向他保证武装部队的忠诚时，他会感到心满意足的。

7、The armed forces have launched offensives to recapture lost ground.

这支武装部队已发动进攻要夺回失去的阵地。

8、The Armed Forces could do away with conscription and go over to a volunteer system.

军队可以废除强制服兵役制度而采取自愿入伍的形式。

9、Soon the entire armed forces were in open revolt.

很快，整个武装部队开始公然抗命。

10、The armed forces and the hardliners are now going to be in the saddle.

武装部队和奉行强硬路线的人即将掌权。

11、He had been accused of promoting disunity within the armed forces.

人们指责他在军队内部搞分裂。

12、The navy is one of the armed forces.

海军是三军之一。

13、The US is continually building up its armed forces.

美军正持续加强它的三军。

14、They used armed forces to break the demonstration.

他们动用了武装部队来平息示威游行。

15、She left the courtroom flanked by armed guards.

她在武装警卫护送下离开法庭。

16、Armed rebels advanced towards the capital.

武装叛乱分子向首都推进。

17、The rebels are well organised, disciplined and very well armed.

叛乱者组织有序，纪律性强，武装精良。

18、There were armed people about, people with little regard for human life.

到处都是武装分子，视人命如草芥。

以上是简答网为您整理的armed怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于armed的用

法、armed的释义、armed的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/armed>